

2月・3月 子供たちの様子



2月4日に、唐津市から「からつ七つの島活性化協議会」の方々が本校に視察にいられました。

子供たちは、歓迎の思いを込め、音楽発表会で発表した大正琴とオペレッタを披露しました。話合いにも参加した子供たち。「私たちの田代もこんな風に地域の方々に支えられているんだ。」と、地域の思いを改めて感じたようです。

2月17日に、県下一周駅伝の応援に行きました。

1区の区間だったので、各地区の選手が、集団で風のように走り抜けていきました。途中、あられが降り、苦しい中での走りでしたが、選手の頑張りに、子供たちの声も自然と力強くなっていました。きっと子供たちの声援も選手の背中を押したと思います。

2月28日にお別れ遠足を行いました。午前中は、地域の方々の御協力もあり、みかん狩りとヒサカキの植樹を体験しました。そして、午後からは、6年生を送る会を行いました。レクリエーションをしたり、出し物をしたり、司会の5年生を中心に、全校で会を盛り上げました。6年生と過ごす最後の一日として、とても充実した日になりました。



3月24日に、卒業式を行いました。今年度は、コロナウィルスの影響で、規模縮小された卒業式。しかし、そんな状況の中でも、1名の卒業生を無事に送ることができました。

コロナウィルスの影響に負けず、堂々と卒業した卒業生。田代小学校で学んだことを中学校でも発揮し頑張ってもらいたいです。

3月25日に修了式を行いました。一人ずつ校長先生から修了証書をもらい、現学年を修了しました。新学年でも頑張ってもらいたいです。

また、同日に辞任式も行いました。今年度は、2名の先生方とお別れになりました。子供たちは、一人一人の先生方と、この一年間で多くの思い出を築いてきました。式での子供たちの寂しそうな表情が全てを物語っていました。転退職される先生方、これまで田代小へのご尽力、本当にありがとうございました。

今年度も、田代小学校に携わっていただいた多くの方々に深く感謝いたします。

例年以上に様々な思いを抱き、新年度を迎えることになると思いますが、来年度も、保護者、地域と深くつながりながら、子供たちのために頑張っていきます。今後ともよろしくお願ひします。